



Let's get started

Assure Lock® 2 Touch | YRD450-F / YRD420-F

1 Download Yale Access App

Create an account if you don't already have one, then tap **"Set Up a Device"**.

Already have Yale Access or August account? Log in using your existing username and password and select "Set Up a Device".



2 Scan QR Code

In the app, scan the QR code located inside the lock's battery compartment or below when prompted to begin setup.



3 Install Lock



Do not insert batteries until prompted by the installation guide.

For installation, refer to the helpful step-by-step videos in the **app** or the **paper instructions** in the box.

If you have an optional Yale Smart Module you'll be guided by the app to set it up.



4 Set Up Fingerprint

Follow instructions in the Yale Access app to register your fingerprint so that you can use it to unlock your door. You can register fingerprints for yourself and others in the **Guest List tab** of the app.



Guest List Tab



Allons-y

Assure Lock® 2 Touch | YRD450-F / YRD420-F

1 Téléchargez l'application Yale Access

Créez votre compte Yale Access et sélectionnez «**Configurer mon premier dispositif**». Vous utiliserez l'application pour configurer votre serrure.

Vous avez déjà un compte Yale Access ou August ? Connectez-vous à l'aide de votre nom d'utilisateur et de votre mot de passe et sélectionnez «Configurer un dispositif».




2 Scannez le code QR

Dans l'application, scannez le code QR situé à l'intérieur du compartiment à batteries de la serrure ou en dessous lorsque vous y êtes invité pour commencer la configuration.



3 Installez votre serrure

 N'insérez pas les batteries avant que le guide d'installation ne vous le demande.

Pour l'installation, se référer aux vidéos 'étape par étape' dans **l'application** ou **les instructions papier** dans la boîte.

Si vous disposez d'un module intelligent Yale en option, l'application vous guidera pour le configurer.



4 Configurez votre empreinte digitale

Suivez les instructions de l'application Yale Access pour enregistrer votre empreinte digitale afin de pouvoir l'utiliser pour déverrouiller votre porte. Vous pouvez enregistrer vos empreintes digitales et celles d'autres personnes dans **l'onglet Liste** des invités de l'application.



Onglet Liste des invités